

Rector del Liceo de Concepcion.

Santiago, 13 de agosto de 1861.—Estado vacante el empleo de Rector del Liceo de Concepcion por renuncia del que lo servia, nómbrase para que lo desempeñe al profesor de Humanidades del mismo establecimiento, don Juan J. Millan. Abónesele el sueldo correspondiente. —MONTT.—*Rafael Sotomayor.*

Nota del señor Gilliss al señor Rector de la Universidad, i contestacion de éste.

(TRADUCCION.)—Observatorio de Washington, 12 de junio de 1861. Mi estimado señor :—Vuestra carta de 10 de agosto de 1860, junto con un paquete de libros destinados a mí por la liberalidad del Consejo de la Universidad, acaban de llegar a mis manos esta mañana.

¿Puedo suplicar a Ud. que trasmita al Consejo mis agradecimientos por su mui estimable adición a mi biblioteca?

Los números de los *Anales* que comprenden noticias de terremotos i que fueron pedidos por el Profesor Alexis Perrese de Dijon, se han devuelto ya al Instituto Smithsoniano para que los trasmita a ese caballero en los cajones que se están ahora preparando para despacharlos a Europa. Como esta es la época del año en que se acostumbra enviar a todos los países, presumo que se hará tambien un embarque para Chile, i por tanto he enviado algunos bultos para remitir a ese país. Desearia tener mas tiempo que dedicar a mis amigos; pero la gran cantidad de trabajo atrasado que encontré en este Observatorio, i la negligencia con que se han manejado sus intereses astronómicos, por largo tiempo me tienen constantemente ocupado.

¿Quiere Ud. decirme si mi predecesor envió algunas de las publicaciones de este establecimiento, i cuáles? Tendré mucho gusto en completar la série i en agregar todas las obras futuras. Hai ademas varias obras europeas enviadas aquí para distribuirse, de las cuales haré que se os trasmitan ejemplares.

Con espresiones de consideracion a vuestros colegas, creedme siempre mui verdaderamente vuestro amigo.—*J. M. Gilliss.*—Señor don Andres Bello, Rector de la Universidad de Chile.

Santiago, 17 de agosto de 1861.—Mi estimado señor :—He tenido el honor de recibir la nota de Ud. de 12 de junio último, i contestando lo que en ella me dice Ud., procedo a informarle que en el Observatorio de Santiago, segun lo que me expresa en 10 del corriente el Dr. Moesta, existen las observaciones astronómicas hechas en el Observatorio de Washington bajo la direccion del teniente Maury desde 1845 hasta 1848, en 4 tomos. Añade el Dr. Moesta que la última publicacion correspon-

diente al año 1848 se recibió en el Observatorio de Santiago como dos años há.

Actualmente preparamos el envío de un cajon de impresos que el Consejo de esta Universidad dirige al Instituto Smithsonian, para que, reteniendo los que le son particularmente destinados, distribuya los otros segun sus respectivas inscripciones, i los sobrantes segun su propia eleccion. Entre los que tienen direcciones escritas van algunos para Ud.—Créame Ud., como siempre, su afectísimo i S. S.—*Andrés Bello*.—Señor Teniente Gillis, Director del Observatorio de Washington.

El Decano de Teología dá las gracias por su nombramiento.

Santiago, 17 de agosto de 1861.—Señor Rector: He recibido la nota de US., fecha doce del corriente, en que me trascribe el decreto supremo por el cual se me ha nombrado Decano de la Facultad de Teología i Ciencias Sagradas de la Universidad, a virtud de haber sido propuesto en el primer lugar de la terna que con este objeto formó la espresada Facultad.

Al acusar a US. recibo de la precitada nota, me es grato reiterar la espresion de mi reconocimiento por el honor con que nuevamente se me ha favorecido, asegurando a US. que haré, como lo he hecho hasta aquí, cuanto me sea posible por corresponder a tan honrosa distincion.—Dios guarde a US.—*José Manuel Orrego*.—Al señor Rector de la Universidad.

Premio al preceptor que mas se distinga en la República.

Santiago, 27 de agosto de 1861.—Sin perjuicio del premio que, por la lei de 24 de noviembre de 1860, deben conceder las Municipalidades al preceptor que mas se hubiere distinguido en las tareas de la enseñanza primaria, proceda US. a remitir al Consejo de la Universidad los datos necesarios para que éste pueda formar la terna de los preceptores mas acreedores a un premio en toda la República. Estos datos deben estar en poder del Consejo ántes del 12 de setiembre próximo.—Dios guarde a US.—*Rafael Sotomayor*.—Al Intendente de.....

AVISO OFICIAL.

Se hace saber a quienes interese, que los temas designados por las respectivas Facultades de la Universidad de Chile para los certámenes del entrante año de 1862, son los siguientes: